

Allègre-les-Fumades, le 13 Janvier 2020

Nous voulons des coquelicots Solar Hotel 22 rue Boulard 75014 PARIS coquelicots@nousvoulonsdescoquelicots.org

Objet : Motion

PJ: Photocopie Motion

Madame, Monsieur,

Nous vous informons que le conseil municipal lors de sa séance du 10 décembre 2019, a décidé de voter une motion en votre faveur

Vous trouverez ci-joint la motion correspondante.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Le Maire, Geneviève COSTE





Commune d'Allègre-les-Fumades

Motion « Nous voulons des coquelicots »

L'appel des coquelicots a été lancé à la fin de l'été 2018 par l'association « Nous voulons des coquelicots » qui dresse un constat alarmant sur la qualité de l'air, des sols et de la biodiversité avec un facteur aggravant : les pesticides.

Des études non financées par les lobbies, montrent les dangers des pesticides pour l'homme et pour l'environnement. L'intensification des pratiques agricoles de ces 25 dernières années et la généralisation des pesticides sont à l'origine du déclin massif de la biodiversité, pollution de l'eau, augmentation des maladies chroniques, faisant planer la menace d'un effondrement catastrophique des écosystèmes naturels.

Conscient des risques liés à l'usage des pesticides, le conseil municipal d'Allègre-les-Fumades propose de :

- Soutenir l'Appel des coquelicots, demandant l'interdiction au plus vite de tous les pesticides de synthèse.
- Demander au gouvernement et au parlement français d'accélérer les mesures d'accompagnement des agriculteurs dans la mutation de leur modèle de production agricole, cela, afin de permettre à la fois une juste rémunération de leur travail et une sortie rapide et effective des pesticides de synthèse.

Cette démarche est faite dans une logique de santé publique pour nos administrés mais aussi dans une logique de préservation des ressources naturelles et de biodiversité.